

CONCLUSIÓN

El cuidado de la mujer es uno de las actividades más bonitas que realiza el personal de salud ya que ellos dan todo para que los pacientes estén bien y siempre procurar el bienestar de los pacientes. Sin duda, la familia es la mayor prestadora de atención de salud en nuestro medio, es una de las instituciones sociales más antiguas y más fuertes, considerada como un sistema del cuidado de la mujer.

BIBLIOGRAFIA...

<http://www.infobae.com>

<http://www.jcielo.cl>

Antología UDS.

Tanto como las mujeres es necesario tener en cuenta que las personas necesitan atenciones desde que nacen hasta que mueren, por lo tanto cuidar es imprescindible para la vida y para la perpetuidad del grupo social.

ENSAYO

INTRODUCCIÓN

Los cuidados básicos de la mujer, además de ser una obligación, la perspectiva de género permite mejorar la vida de las personas. De acuerdo con La Ley General para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, la perspectiva de género se refiere a la metodología y los mecanismos que permiten identificar, cuestionar y valorar la discriminación, desigualdad y exclusión de las mujeres y hombres, así como las acciones que deben emprenderse para actuar sobre los factores de género y crear las condiciones y no permitir avanzar la igualdad de género.

DESARROLLO

El cuidado de la mujer es un acto inherente a la vida, es el resultado de una construcción propia de cada situación de promover, proteger y preservar la humanidad; la salud es asumida por la mujer en un medio de marginalidad de vínculos familiares, culturales y sociales de la forma como se concibe el cuidado.